

**Zeitschrift:** Orion : Zeitschrift der Schweizerischen Astronomischen Gesellschaft  
**Herausgeber:** Schweizerische Astronomische Gesellschaft  
**Band:** - (1951)  
**Heft:** 30

**Nachruf:** Dr. M. de Duksta  
**Autor:** [s.n.]

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 08.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

---

## Dr M. de Duksta †

Le 22 décembre 1950 est mort à Genève, brutalement enlevé par une embolie à l'âge de 62 ans, notre collègue Monsieur le Dr Miecislav de Duksta.

Docteur en philosophie, Membre de l'Institut National genevois et Officier d'Académie, le défunt était d'origine lithuanienne. Ses études terminées il était venu s'installer en Suisse et à Genève où il se fit bientôt connaître dans les milieux internationaux, puis dans les cercles littéraires et scientifiques.

En 1915 il fondait un Institut international des Hautes Etudes et des Beaux Arts, et deux ans plus tard, créait l'organe de cet Institut, la Revue «Athenaeum», revue scientifique, littéraire et artistique, dont il assumait toujours avec distinction la rédaction et l'administration.

Entré dans notre Société Astronomique Flammarion de Genève en octobre 1932, il nous donna plusieurs conférences intéressantes et prit souvent la parole dans nos séances pour l'exposé de ses idées personnelles sur tel ou tel sujet. C'était alors un de nos membres les plus zélés, ne manquant jamais nos réunions littéraires de la Fête du Soleil dont il aimait l'ambiance familière.

Musicien et compositeur à ses heures, Mr de Duksta était aussi poète en même temps que chercheur passionné. Ses amis n'oublieront pas qu'il était surtout homme de cœur, d'un accueil toujours aimable et empressé, à la conversation toujours empreinte d'une noble élévation.

Puissent ces pensées de sympathie atténuer quelque peu le chagrin de notre collègue, Madame de Duksta, qui fut toujours pour son mari la plus dévouée des compagnes!

M. Du M.